
令和５年度 第１回 西巣鴨さくらそう保育園運営協議会 議事録 

日時：令和 5 年７月７日(金) 18：15～19：15 

場所：西巣鴨さくらそう保育園 3 階ホール 

出席者：学識経験者   坪内 千明(東洋英和女学院大学人間科学部保育子ども学科教授) 

    保護者の会   会長 植松 美影  副会長 横濱 恵美子 

            前年度会長 田村 桃子 

    事務局     保育園課長 吉山 文子 

    保育園     園長 山口 範子  主任 平井 一民  主任 山口 美咲 

【協議事項】 

⑴ 委員の委嘱について 

 配布資料の確認。名簿の配付をもって委嘱とする。 

 

⑵ 要綱について 

 別紙参照 

 

⑶ 会長・副会長の選任について 

 要綱に基づく。 

 

⑷ 委員自己紹介 

 

⑸ 令和５年度行事計画 

別紙参照 

 

園より（別紙補足） 

 保護者による行事等への積極的な参加（例：なつまつりボランティア等 

                   今年度は年長児保護者に参加を呼びかけ１４名が参加予定。） 

会長より、なつまつり等の行事に全クラスで参加することはできないか質問をいただく。 

 …コロナ禍以前は全員参加のなつまつり等が他クラスの保護者との交流の機会となったり、異年齢児の子ど

も達の発達を感じる場となっていた為。 

園より…コロナ禍を経て、保育園としても行事への取り組みを見直しており、子ども、保護者、職員に負   

担のない中での開催を考えている。 

また、保護者が参加できない家庭の子どもたちが不安定になる事も踏まえ、今後の検討としていき

たい。 

 

「おむつサブスク」に関して。 

 …公立保育園等に実態調査を行っているが、保護者が実際に取り入れている割合は低い模様。 

  ・オムツのブランドへのこだわり 

     ・定額制の為、長期欠席の際や、使用量が減っていく中で割高に感じてしまう 

    等の要因が考えられるので、引き続き法人として検討していきたい。 

 

 

 



⑹ 保護者の会より 

保護者アンケート内容の確認 別紙参照 

今年度は２９件の回答があった。 

 

⑺ 学識経験者より 

・保護者へのボランティア呼びかけは、大変いいこと。 

・コロナ禍の中、人数調整等の工夫をしながら行事等を実施している部分が評価できる。 

・少子化で保護者もお手本が少なく、どのように子どもが成長していくか周りを見ながら学んでいくことが

大事。 

・行事等に関しては、全体が参加し他のクラスを見る事で他の保護者と関わりがうまれ、手本となる姿を見

ることや、子どもの成長を知ることが出来る、等のメリットもある。 

一方で、保護者が参加できない家庭の子どもへの対応等配慮が必要な面もある。 

 保護者同士の交流が生まれ、頼りになる仲間と出会う機会ともなる為、できるだけ工夫できると良い。 

・アンケートの中で連絡帳に関して、ICT 化を希望する意見と手書きを希望する意見の両方があった。この

ように意見が分かれることもあるが、意見、要望を明らかにしていくことが大切。 

 また、様々な意見の中に保育の参考となる内容もある為、しっかりと受け止めていく。 

・保護者の方が元気であることが大事。 

・園と保護者が良い相互交流を行えるように、引き続き風通しの良い関係づくりを行ってほしい。 

 

記録：西巣鴨さくらそう保育園 主任 平井一民 


